
Kurz: Jahrgang 1964 ---- männlich
----weiß ----ledig

Biographie: @Wohnorte 10 Jahre
Bremen ---- 30 Jahre Sittensen ----
jetzt 17 Jahre Volkensen bei Elsdorf
@Sozialisierung Bonanza ----
Enterprise ----KarlMay ----Judas
Priest ----VFL Sittensen ---- Hamburg
Schanzenviertel @Ausbildung
Realschule ----Fachschule
Elektrotechnik ----Betriebswirt
@Berufe Elektriker ----
Elektrotechniker ----Geschäftsführer
----Projektleiter

LD1 Holger Unger

Tagesordnungspunkt: 2.1. Delegierte (6)

Selbstvorstellung

Warum ich mich bewerbe: Niedersachsen ist das zweigrößte
Bundesland mit der viertgrößten Wirtschaftsleistung in der
Bundesrepublik. Wir brauchen starke Abgeordnete im Bundestag
die unsere Landesinteressen im Blick haben, die aber auch auf
nationaler und internationaler Ebene für unsere gemeinsame
Philosophie mit Klugheit und Engagement eintreten. Die
Menschenkenntnis für diese Wahl traue ich mir durchaus zu.

Positionierung: Seit Jugendzeiten bin ich politisch interessiert
und in der linken Hälfte des politischen Spektrums verankert.
Ein Ausflug zu Robin Wood in den 90ern gestaltete sich aber
eher passiv. Dann quengelte mein Unterbewusstsein jahrelang
herum, so dass ich vor 3 Jahren schwach wurde und bei den
Grünen im OV Zeven eintrat. Ich bin kein Anhänger
fundamentaler Positionen und kein ausschließlicher Vegetarier.
Ich bin zwar lokal verwurzelt, denke aber europäisch. Und ich
hasse nationalsozialistische Ideologien mit all ihren spießigen
Erscheinungen.

Was mir wichtig ist: Fortschreitender, rücksichtsloser
Ressourcenverbrauch und die zunehmende Belastung unseres
Ökosystems sind der Grund, warum ich hier aktiv werden
möchte. Wir müssen unser gesamtes System nachhaltig
umgestalten. Das muss gerecht, sozial, global und zügig
geschehen. Die bisherige, zögerliche Politik mit Rücksicht auf alle möglichen Interessenvertreter muss
abgelöst werden.

Wünsche: Werden wir so stark wie es geht, um unser Grundsatzprogramm gesellschaftsweit umsetzen
zu können. Werden wir so stark wie es geht, damit die politischen Horrorclowns keine offizielle Bühne
bekommen. Werden wir so stark wie es geht, damit auch die übernächste Generation alle
Möglichkeiten auf diesem Planeten hat.



Baujahr 1958, dann 16 Jahre Jugend
in Italien. Ich habe in Tübingen
Orientalistik studiert, war oft auch
für längere Zeit im Nahen Osten
unterwegs. Beruflich war ich
hauptsächlich freie Lektorin für
Fachverlage Islamische Welt. Die
Grünen habe ich seit meinem 18.
Lebensjahr gewählt. Vor dem Brexit
habe ich vier Jahre in UK gelebt, war
auch dort Mitglied bei den Grünen.
Nach dem Brexit-Schock bin ich
2017 mit meinem Mann nach
Gnarrenburg gezogen und bin
seither politisch für die Grünen aktiv.

LD2 Renate Warren
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Selbstvorstellung

Hi zusammen, es wird ein ganz besondereres Wahljahr werden
für die Grünen, wir haben eine echte Chance auf mehr grüne
Politik auf allen Ebenen. Dazu möchte ich als Sprecherin des OV
Gnarrenburg nach Kräften regional beitragen, aber auch als
Delegierte bei der Listenaufstellung in Oldenburg mit
abstimmen. Ich würde mich freuen, wenn ich zusammen mit 5
anderen FreundInnen den Kreis Rotenburg dort vertreten
könnte.



Seit 2012 im Vorstand OV SG-
Fintel

Seit 2016 im Vorstand KV-ROW –
davon von 2016-2018 als
Sprecherin

Seit 2018 in der LAG Sport
Niedersachsen

Seit 2019 Gründungsmitglied BAG
Sport und Delegierte für
Niedersachsen in der BAG

Delegierte in diversen LDK’s und
BDK‘s

LD3 Gabriele Schnellrieder
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Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

die Delegierten für die Listenaufstellung haben einen großen
Einfluss auf die Erfolgsaussichten unseres Kandidaten einen
aussichtreichen Listenplatz zu belegen.

Netzwerke, persönliche und vertrauensvolle Verbindungen
werden während der Listen-LDK – voraussichtlich im Mai – zu
wertvollen Eigenschaften. Ganz besonders wertvoll sind in der
letzten Phase kurze Kommunikationswege, Absprachen und
deren Einhaltung, denn es wird um jede*n Kandidat*in und
jeden Platz gerungen.

Es ist eine persönliche Herausforderung sich für einen
Kandidat*in einzusetzen, Chancen mit und gegen die
Herausforderer*innen abzuschätzen und Stimmen
auszuhandeln.

Meine Erfahrungen aus den letzten Listenaufstellungen bringe
ich gerne in diese Listen-LDK und für unseren Kandidaten ein.

Damit ich mich für einen aussichtsreichen Listenplatz für
unseren Bundestagskandidaten einsetzen kann bitte ich um
Eure Stimme – als Eure Delegierte -

Danke, Eure Gabriele

• 

• 

• 

• 

• 



20 Jahre alt | Derzeit tätig im
Verkauf einer Bäckerei | Hobbies:
Schreiben und Ausgehen

LD4 Annemay Maylyn Voigt
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Selbstvorstellung

Hey Liebe Mitglieder und Mitbewerber*innen,

Ich bin seit dem 19.08.2020 nun Mitglied und Teil von euch. Seit
dem konnte ich - gemeinsam mit vielen von euch, und
insbesondere mit der Unterstützung von Hans-Jürgen und Gabi,
schon einiges erreichen. Angefangen von der Gründung unserer
Friday’s for Future Gruppe in Rotenburg, über die Gründung der
Grünen Jugend und unserer KAG.

Auch als Landes- und Bundesersatzdeligierte habt ihr mich
bereits gewählt. Somit durfte ich erste Erfahrungen in den Konferenzen (wenn auch leider nur online)
sammeln. Auch wenn dies nur online erfolgt ist, ermöglichte mir das bereits erste konkrete Einblicke in
den Ablauf und zeigte mir, welchen Handlungsspielraum ich als Delegierte habe.

Diese Einblicke und die damit einhergehende Expertise die ich sammeln könnte möchte ich als
Listendesligierte festigen und stets erweitern. Ich bin sehr motiviert, weiterhin in dem Namen unseres
Kreisverbands agieren zu dürfen und mit euch zusammen auszuloten, wie ich meine Ämter als
Deligierte optimal einsetzen kann um in unserem Interesse zu handeln.

Dies wäre die erste Listendeligiertenkonferenz für mich, natürlich bedarf es ein hohes Maß an
Verhandlungsexpertise und interner Vernetzung. Ich fühle mich dieser Herausforderung aber
gewachsen da ich zusammen mit euch anderen Mitbewerber*innen und bereits erfahrenen
ehemaligen Delegierten in einen Erfahrungsaustausch komme und wir uns so gemeinsam fit für die
anstehenden Aufgaben machen können!

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir auch weiterhin unterstützen würdet 



Seit 2012 im Vorstand des OV SG-
Fintel

Seit 2018 im Vorstand des KV-
Rotenburg

Seit 2016 Mitglied der
Regionalkonferenz Elbe-Weser

Seit 2018 Delegierter und
Sprecher der Regionalkonferenz
Elbe-Weser

Seit 2017Delegierter diverser
LDKs und BDKs

LD5 Hans-Jürgen Schnellrieder
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Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

die Delegierten für die Listenaufstellung haben einen großen
Einfluss auf die Erfolgsaussichten von unserem Kandidaten
einen aussichtsreichen Listenplatz zu belegen.

Während der Listen-LDK – voraussichtlich im Mai - und ganz
besonders dort in der letzten Phase wird um jede*n Kandidat*in
und jeden Platz gerungen. Dabei laufen alle
Kommunikationskanäle heiß. Netzwerke, persönliche und
vertrauensvolle Verbindungen werden in diesem Prozess zu
wertvollen Eigenschaften, über die ich innerhalb der Partei und
darüber hinaus verfüge.

Als einer der Sprecher*innen des Koordinationsteam der
Regionalkonferenz Elbe Weser bin ich kontinuierlich in Kontakt
mit 11 Kreisverbänden, die seit Jahren versuchen
Kandidat*innen aus dem ländlichen Raum zu positionieren.

Junge, aufstrebende Menschen auf diesem Weg zu fördern, zu
begleiten und Ihre Begeisterung zu sehen ist für mich Ansporn.

Ich bitte Euch um Eure Stimme - um als Euer Delegierter -
unserem Bundestagskandidaten helfen zu können, einen
aussichtsreichen Listenplatz zu bekommen.

Vielen Dank, Euer Hans-Jürgen

• 

• 

• 

• 

• 



Mein Kurzportait:

Geb. 30.09.1959, verheiratet

Beruf

Wirtschaftskauffrau

Politik

Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen
seit 2016

Ratsmitglied Gemeinde Lauenbrück

Mitglied im Samtgemeinderat Fintel

Mitglied im Vorstand des OV Fintel

Kassenprüferin im KV Rotenburg

LD6 Monika Freitag
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Selbstvorstellung

Liebe Mitstreiter:Innen,

eine der wichtigsten Aufgaben der Delegierten für die
Listenaufstellung ist es, unseren Kandidaten dahingehend zu
unterstützen, daß er die Chance hat einen guten Listenplatz zu
belegen.

Das ist eine Herausforderung für alle Beteiligten, denn es ist
nicht einfach auf einen aussichtsreichen Listenplatz zu kommen
- schließlich versuchen das ja alle Kandidaten.

Da ich es für sehr wichtig halte, daß wir einen guten Vertreter
für unsere Interessen in Berlin haben, möchte ich unseren
Kandidaten gern zusammen mit den anderen Delegierten
unterstützen und bitte dafür um Eure Stimme.

Monika



seit 2017 Rentner
Ehrenämter, Vorstand Heimatverein
Scheeßel e.V., Gästeführer Scheeßel,
Vorstand Flüchtlingshife Scheeßel
e.v., Kassenprüfer Grüne OV
Scheeßel, Mitglied in der Partei seit
2019

Interessen Sport, Ahnenforschung,
Politik

LD7 Hans Brauns
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Selbstvorstellung

Mitglied im OV Scheeßel seit 2019, Kassenprüfer im OV,
Delegierter für die BDV und LDV



Franka Pohl

18 Jahre

-Abiturientin am Ratsgymnasium
Rotenburg Wümme

-Babysitterin für drei Kinder im Alter
von 3-8 Jahren

LD8 Franka Pohl

Tagesordnungspunkt: 2.1. Delegierte (6)

Selbstvorstellung

Liebe Mitgrüne,

seit der 7. Klasse sympathisiere ich nun mit den Grünen, setzte
mich seit Januar 2019 für Soziale- und Umweltbewegungen ein
und habe nach meinem 18. Geburtstag die Möglichkeit der
Unabhängigkeit genutzt und bin bei den Grünen eingetreten.

Ich interessiere mich schon lange für Politik und kann es aus
meinem Alltag gar nicht mehr weg denken! Für mich ist es
absolut wichtig nicht „nur“ gegen oder auch für etwas zu
demonstrieren sondern auch aktiv an dem politischen Wandel
mitzuarbeiten.

Ich brenne für offene und zukunftsgerichtete Diskurse und
denke dass gerade junge Menschen, die in der Politik oft unterrepräsentiert sind, an der politischen
und gesellschaftlichen Gestaltung beteiligt sein sollten. Deswegen möchte ich mich als junge, starke
Frau für den Kreisverband Rotenburg als Delegierte bewerben.

Die Repräsentation der jungen Generation ist meiner Meinung nach für unsere Partei und unsere
Demokratie nicht nur notwendig sondern auch unumgänglich. Wir werden später in der Welt leben, die
wir heute aufbauen.

Durch meine vorherige Erfahrung (besonders im Tierrechtsaktivismus) und die Teilnahme an mehreren
Seminaren und Workshops zum Thema Kommunikation und Konfliktgesprächen eigne ich mich meiner
Meinung nach besonders für diese Position. Ich habe 1,5 Jahre fast jeden Samstag auf der Straße für
die Aufklärung der Öffentlichkeit über die Tierindustrie gestanden und weiß mittlerweile, wie gute
Diskussionen aussehen sollten: Auf Augenhöhe mit dem Willen einander zu verstehen. Genau das
möchte ich in unseren Kreisverband bringen und eine Debattenkultur ausbauen, um gemeinsame
Positionen auf der Regionalkonferenz zu vertreten.

Mit euch zusammen möchte ich unsere Zukunft gestalten. Unsere Gesellschaft ist im Wandel und ich
möchte gerne Teil davon sein. Es würde mich sehr freuen und ehren, wenn ich euer Vertrauen für diese
Position erhalte und unseren Kreisverband vertreten darf
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